



7 Pièces

1000 m²

Réf. 5318938

2 990 000 €

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Superbe villa de 170 m² habitable et de 1 000m² de jardin avec vue mer sur le Cap d'Antibes. La propriété se compose en 2 parties la maison principale et l'annexe. La maison principale comprenant 1 chambre maître avec dressing et salle de bains en suite, 2 chambres avec salle de bains et salle de douches, séjour, salle à manger et cuisine. Toilettes invités. L'annexe comprenant 2 chambres avec salles de douches complètes, living avec jardin et cuisine extérieure. Piscine et système de climatisation.

Superb villa of 170 m² of living space and 1000m² of garden with sea view on the Cap d'Antibes. The property consists of 2 parts the main house and the annex. The main house comprising 1 master bedroom with dressing room and en-suite bathroom, 2 bedrooms with bathroom and shower room, living room, dining room and kitchen. Guest toilets. The annex comprising 2 bedrooms with full shower rooms, living room with garden and outdoor kitchen. Swimming pool and air conditioning system.

CAP D'ANTIBES LUX RENTALS

85 BD FRANCIS MEILLAND - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

